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本报讯 8月28日，市委书
记黄钦来到梁溪区、惠山区，
现场考察基层“有事好商量”
协商议事室建设运行情况，并

召开座谈会，对相关工作进行
再部署再落实。市领导周敏
炜、徐劼、陈德荣、周常青、王
国中、叶勤良、张丽霞、吴仲林、

丁旭初、刘玲、金元兴、高慧、
韩晓枫，以及蔡捷敏和市政
协秘书长王鸿涌参加相关活
动。

黄钦调研“有事好商量”协商议事工作

有事好商量 共筑同心圆

在随后召开的座谈会上，黄
钦对提升“有事好商量”协商议
事工作实效提出具体要求。一
要坚持党的领导。始终把党的
领导贯穿于协商议事工作的全
过程各环节，严明政治纪律、严
守政治规矩，确保“有事好商量”
协商议事工作沿着正确方向向
前推进。把牢人民政协性质定
位，把握好政协协商与基层协商
的边界，更好体现特色、展现作
为。二要坚持协商为民。多听
群众说、多让群众讲、多帮群众
解，让群众平等参与、平等协商，
真正让群众走进来、坐下来、协
商起来。以开展“有事好商量·
民生专题协商议事月”活动为契
机，聚焦关注多、影响深的突出

民生问题，精准选题、深入议题、
积极破题、有效解题，不断提高
人民群众的获得感幸福感。三
要坚持开拓创新。把用好用活

“有事好商量”电视平台作为常
态化推动协商议事工作的重要
手段，建立健全平台维护管理的
运行机制，推动这项创新工作不
断推陈出新、创造经验。发挥基
层首创精神，探索开展网络议
事、远程议事，灵活开展会场协
商、现场协商、企业协商、田地协
商等，让群众愿意来、坐得住、还
想来。四要坚持完善机制。健
全联络机制，完善协商规则，推
动政协协商与基层协商互促互
融，及时把实践中形成的可复
制、可借鉴、可推广的好经验好

做法总结提炼固化成制度机制，
不断提高协商议事的制度化、规
范化、程序化水平。五要坚持提
质增效。坚持质量为先，把提质
增效贯穿基层协商议事全流程，
切实做到协商的内容符合群众
期盼、协商的过程体现民主高
效、协商的问题得到及时解决。
突出协商重点，围绕中心大局，
聚焦事关群众切身利益的问题，
让基层群众意见诉求得到充分
表达。解决实际问题，针对各类
议题，分类施策、靶向发力，确保
协商结果取得实效。形成工作
闭环，健全完善协商成果采纳、
落实、反馈机制，全面提升“有事
好商量”协商议事工作在百姓心
目中的认可度。 （高美梅）

聚焦突出民生问题，不断提高人民群众的获得感幸福感

打造“有事好商量”议事阵地，解决民生难事、急事、要事

有事好商量，共筑同心圆。
老年人多、低收入人群多、流动
人口多，有着近万居民的广石家
园社区是经适房和安置房混合
型小区。去年以来，社区通过打
造“有事好商量”议事阵地，解决
了一批民生难事、急事、要事，居
民群众纷纷点赞“‘有事好商量’
真格好！”走进党建馆、协商议事
室，黄钦详细了解相关工作开展
情况，叮嘱要坚持以党建为引

领，始终把百姓的事情放在首
位，认真倾听群众呼声、主动解
决实际问题，不断提升群众的认
同感和满意度。有着 25 个村
（社区）、近20万常住人口的洛
社镇，着力打造镇、村两级“有事
好商量”协商议事室，架设坦诚
对话、真诚交流的桥梁。在智慧
课堂的电子屏幕上，涵盖镇、村
（社区）的26个协商议事主题一
目了然，涉及小区广场改建、水

循环活水工程、电瓶车违规停放
等多个方面。黄钦对该镇协商
议事的做法予以肯定，要求因地
制宜开展协商议事活动，努力形
成良好成果，助推基层治理现代
化。

调研期间，黄钦、周敏炜还
与江苏有线董事长姜龙共同启
动“有事好商量·民生专题协商
议事月”活动和“有事好商量”有
线电视平台。

本报讯 昨天，由江苏省政府投资基金
与SK海力士(无锡)投资有限公司、联想控
股、无锡市、无锡高新区联合发起的江苏疌
泉君海荣芯投资基金在锡签约落地。市长
杜小刚会见 SK集团嘉宾并出席签约仪
式。省商务厅厅长赵建军、省发展改革委
副主任郑维国、省工信厅二级巡视员马小
平、省财政厅副厅长徐洪林、省商务厅副厅
长孙津，副市长、高新区党工委书记、新吴
区委书记蒋敏出席活动。

据悉，江苏疌泉君海荣芯投资基金规
模20亿元，该基金也是省政府投资基金首
支与外资合作的子基金，将依托SK海力士
(无锡)投资有限公司、联想控股的资源优势
和基金管理团队的专业优势，聚焦我省信
息科技产业的重点领域和关键环节开展投
资。基金的成立对推进苏南国家自主创新
示范区建设、打造江苏信息科技和物联网
先进制造业集群、提升我省信息科技产业
核心竞争力具有重要意义。 （王怡荻）

中国人民解放军南部战区新闻发言
人李华敏大校27日晚间就美舰擅闯我西
沙领海发表谈话。他表示，南部战区部队
时刻保持高度戒备，坚决捍卫国家主权安
全，坚决维护南海地区和平稳定。

李华敏说，8月27日，美军“马斯廷”
号导弹驱逐舰擅自闯入中国西沙领海，中
国人民解放军南部战区组织海空兵力全
程对其跟踪监视、查证识别，并予以警告
驱离。

李华敏表示，美方无视国际法规则，
一再到南海挑衅滋事，以“航行自由”之
名行航行霸权之实，严重损害中国主权
和安全利益，严重破坏南海国际航行秩
序。

李华敏说，我们敦促美方立即停止此
类挑衅行为，严格管控海空军事行动，严
格约束一线海空兵力行为，以免引发不测
事件。中国对南海诸岛及其附近海域拥
有无可争辩的主权，南部战区部队时刻保
持高度戒备，坚决捍卫国家主权安全，坚
决维护南海地区和平稳定。

（新华社）
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据中央纪委国家监委网站
消息，近日，中央纪委国家监委
印发《关于贯彻落实习近平总书
记重要批示精神 加强监督执纪
坚决制止餐饮浪费行为的工作
意见》，要求各级纪检监察机关
把监督节约粮食、坚决制止餐饮
浪费作为一项重要任务，立足职
能职责精准监督、创新监督，狠
刹奢侈浪费歪风。

《工作意见》强调，各级纪检
监察机关要紧盯各级领导机关、
党员领导干部和公职人员等重
点对象，把节约粮食、制止餐饮
浪费作为落实中央八项规定精
神、纠治“四风”的重要方面，纳
入监督检查、巡视巡察的重要内
容，强化日常监督。与此同时，

要进一步拓宽监督渠道，充分利
用“四风”问题举报平台，及时受
理干部群众举报。

“在日常监督和审查调查
中，要高度关注违规公款吃
喝、餐饮浪费行为，精准运用

‘四种形态’，对苗头性、倾向
性问题，及时咬耳扯袖、抓早
抓小、提醒纠正。”中央纪委国
家监委党风政风监督室有关负
责人介绍，除对顶风违纪、情节
恶劣的，依规依纪依法作出处
理外，还要加大问责力度，对违
规公款吃喝、餐饮浪费问题严
重的地区、部门、单位，严肃追
究领导责任，并督促开展集中
整治；对违规公款吃喝、餐饮浪
费典型案例，要通报曝光，形成

警示震慑。
为推动建立健全抓落实长

效机制，《工作意见》明确要求，
各级纪检监察机关要督促各地
区各部门各单位认真执行《党政
机关厉行节约反对浪费条例》
《关于厉行节约反对食品浪费的
意见》等法规制度，结合实际完
善节约粮食、反对浪费相关规
定，督促有关方面进一步完善党
政机关公务接待、国有企业商务
接待、单位食堂和接待场所管理
等规定，细化相关要求。此外，
还要督促相关职能部门加强对
制度执行情况的监督检查，及时
发现和解决制度执行中的问题，
坚决克服形式主义、官僚主义。

（人民网）

中纪委：把制止餐饮浪费作为纠四风重要方面


